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Begründung/Bericht:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Stadt hat versprochen, sich der Corona geschädigten Generation in besonderem Maße anzunehmen. 
Um diese Aufgabe zu erfüllen, wird entsprechendes Personal an den Schulen benötigt. 

Hierzu bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

         Wie viele Schulpsychologen bzw. Schulsozialarbeiter sind bei der Stadt unter Vertrag, um die 
städtischen Schulen zu betreuen? 

         Wieviel finanzielle Hilfe kommt hierfür vom Staat? 

         Wie viele Stunden stehen diese Fachkräfte somit den einzelnen Schulen zur Verfügung bzw. für wie viele 
Schüler? 

         Hat jede Schule hierfür eigene Räume? 

         Wie viele Kinder haben nach dem letzten Lockdown diese Betreuung in Anspruch genommen bzw. sich 
angemeldet? Gibt es hier schon Wartelisten?

Anlagen:
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